



Meldeportal und
weitere Infos:
feuersalamander-hessen.de

Copyright: K. Krüschke



Kleiner Lurch in großer Gefahr!

Lasst uns den Feuersalamander gemeinsam vor Bsal schützen

Der aus Asien eingeschleppte Hautpilz Bsal (*Batrachochytrium salamandrivorans*) gefährdet die heimischen Schwanzlurcharten. Vor allem Feuersalamander werden von dem Pilz über ihre Haut infiziert. Durch schwere Hautveränderungen verenden die Tiere oft innerhalb weniger Tage.

Das kann jeder tun:

- ausgewiesene Wege und Pfade nicht verlassen
- Hunde an der Leine führen
- Feuersalamander nur aus der Ferne beobachten, die Tiere nicht anfassen
- Dreck von Schuhen und Reifen vor und nach dem Nationalpark-Besuch gründlich entfernen
- Schuhe zwischendurch warm und trocken lagern
- Feuersalamander-Sichtungen und Totfunde online melden



**Nationalpark
Kellerwald-Edersee**

